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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：水上 雅博 ／ 幹事：藤本 良男 ／ 会報資料担当：田原 さおり 

 

 

■ 本日の卓話 

退任挨拶 

    会長 水上 雅博 君 

    幹事 藤本 良男 君 

 

 

■ 今日の歌 

「Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ」 

ピアノ 岩島 佳子 先生 

    

 

 

 

 

■ 7月4日（木） 

  就任挨拶 

  会長   大橋 秀典 君 

  幹事   戸田 尊文 君 

  会長ｴﾚｸﾄ 斉藤 勝俊 君 

  副会長  河村 幸司 君 

■ 例会後 7月度定例理事会 

 

 

 

（6/20）の出席者数：30名（2） 

 

 

   6/20出席率：56.6％  

 

 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数 

会員：65名（免除14名） 

 5/30 6/6 6/13 

HC出席 休会 31(3)名 36(2)名 

MU出席  14(0)名 13(3)名 

修正出席率  83.33％ 87.5％ 
 

 

               水 上 会 長 

まずもって、ホッとしております。 
これも皆様の協力と助けがあって、一年間を乗り切れたと、感謝致しております。 
さて、会長になりましてすぐに、タイ・ヤンナワロータリークラブとの短期青少年交換。日新高校の生徒に参加して頂き
ました。続けざまに、麗川ロータリークラブと花園高校生徒の短期青少年交換と、バタバタで始まりました。何が何だか
訳も判らず、会長ってのは、結構大変だと思いました。 
8月は、フランスからリザさんが来日し、藤井華子さんがフランスへ出発されました。 
9月は大型台風が関西に上陸。そのため、関西空港への「家族会」が出来なくなり、順延となってしまいました。台風の
被害は、大きな爪痕を残しました。 
私は、ようやく「会長の時間」に少しずつ慣れてきましたが、なかなか上手くいきませんでした。 
クリスマス家族会が、コンラッドホテルで開催されました。久々に多くの参加となり、また豪華なムードにつつまれ楽
しいものとなりました。 
いよいよ、春のライラの行われる新しい年となり、ライラの打ち合わせ、計画の具体化が本格化して、東大阪東ロータリ
ーの真価を発揮出来るものとなってきました。パンフレットの作成、公報活動、人員配置等、皆で力を合わせて、盛り上
がりをみせてきました。いよいよ本番。平成最期のライラを、出席者も多く集めて、東大阪東ロータリーの本拠地、東大
阪・ホテルセイリュウにて行われました。東大阪の魅力いっぱいで心に残るライラになったと思っています。 
「よろず相談」も滞りなく行われました。 
なんだか、いろいろな事があった一年間であった気がいたしますが、終わるにあたっては、私は「幸せ者の会長だった」 
と思います。アドバイスをしてくれる先輩。工夫と創造性の豊かな催し。皆さんで精一杯ささえて頂きました。 
 
私を一番支えていただいた藤本幹事。 
ライラを成功に導いてくれた石田委員長、田原さん。 
皆を楽しませる企画の吉崎委員長。 
ライラ、よろずと頑張ってくれた事務局。 
そして、皆様には感謝致します。 

本当にありがとうございました。    （※6/20 会長欠席のため、斉藤副会長に会長の時間をお願い致しました） 

  東大阪東ロータリークラブ事務局 

〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室 

TEL:072-985-0189 FAX:072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp 

創立：昭和40(1965)年3月4日 

来週の例会予定 今 日 の 例 会 

 

先週の出席報告(6/20) 

   

 

会 長 退 任 の ご 挨 拶 

『職業を語り、誇りを持ってロータリーをエンジョイしよう』 
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6月は 

 ロータリー親睦活動月間です 

http://www.higashiosaka-eastrc.jp/
TEL:072-985-0189


 

藤 本 幹 事 

≪これからの予定≫ 

【１】 本日例会後、第4回創立55周年実行委員会 

【２】 6/27（木）パスト会長会18：30～於：天王殿 

【３】 7/4（木）例会後、7月度定例理事会 

【４】 7/6（土）第7回寺子屋子ども食堂 

【５】 7/7（日）2019-20年度米山総会及び新規米山

奨学生歓迎会（北川カウンセラー、グェン ミ

ン トゥーさん出席） 

＜連絡事項＞ 

【１】 7/4（木）午後6時30分よりオ・セイリュウ

に於きまして新旧合同会長・幹事歓送迎会を

開催致します。多数のご出席よろしくお願い

致します。 

 

 

藤本幹事 

幹事退任にあたり、会員の皆様、各委員会委員長、 

理事の皆様、そして事務局の岡本さん、泉さん本当に

一年間ご協力をいただきありがとうございました。 

お礼を申しあげます 

最初はどうなることかと不安でしたが私にとって大切

な経験をさせていただきました一年間だったと思いま

す。 

今回幹事をさせていただき分かったことは、クラブと

して幹事は大切な役割であると思いました。この一年

間の前半は長く感じ後半は短く感じつつ今日に至りま

した。 

結果的には、細かい所まで行き届かなかったと思いま

すが私として精一杯努力をさせていただきました。 

会員はじめクラブ会員の皆様に感謝をさせていただく

と共に事務局の岡本さん、泉さん本当にご苦労様でし

た。私はこれから、この経験を生かしロータリアンと

して楽しみたいと思います。 

 本当に一年間ありがとうございました。 

 

 

 

◎職業奉仕委員会           広田委員長 

今年度第二回目の職場見学を実施致しました。 

第 1回目は水上会長が経営されていますクリーニング

工場でしたが、今回は趣を変え寺西会員が経営されて

います㈱モトックス様の事務所を見学させていただき

ました。 

去る６月１２日（水）午後２時、小阪にある㈱モトック

ス様の事務所前に20名の会員が集まりました。早速事

務所に案内をして頂き６Ｆの会議室にて当日のスケジ

ュールや内容の説明を受けた後、2 班に分かれて事務

所の見学をさせて頂きました。各フロアーは職種別に

分かれており一人一人大きなパソコンが配備されてい

ました。 

女性の割合が高くまたお若い方がフリースタイル（洋

服）でお仕事をされているので凄く華やかに明るい感

じが素敵でありました。 

その後、6Ｆの会議室で二人の女性から会社の歴史や組

織図や社員教育のあり方など詳しく説明をお聞きしま

した。会社全体の男女の比率が男性が５８％女性が４

２％と非常に女性の割合が高く平均年齢も 34 歳くら

いだそうです。 

寺西会員から経営理念についてお話があり【個人の成

長・インストラクション】という冊子を頂きました。 

社員に対しては実力よりも人格を優先すると考え人格

の成長と共に力が伴ってくると考えて社員教育を行な

っていますと語っていました。 

モトックス様は 104 年の歴史があり酒問屋からここ２

～３０年の間に現在の【ワイン専門商社】に大きく変

身され大成功を収められたそうです。 

最後にワインの試飲を行い赤・白ワインの違いや食事

とワインの相性など盛りだくさんの内容で参加者の皆

様方もよい研修が出来たとご満足をいただけたのでは

ないかと思います。 

 

大阪府立たまがわ高等支援学校 職場見学 

広栄（株） 広田  甫 

１．実施日 6月18日（火）・6月20日（木） 

      13：00～14：00 

２．場 所 広栄株式会社 

３．見学者 生徒11名 教職員3名 

＜見学内容＞ 

①２階事務所の大会議室で講話+会社案内ＤＶＤ鑑賞

（１５分）            

②２階事務所見学（営業事務課・仕入課・経理課） 

（５分）         

  ・各課の業務内容の紹介 

③１階倉庫見学（常温倉庫・冷蔵・冷凍庫）（３０分） 

  ・商品の保管方法、取扱い商品、規格、使用方法の 

   説明 

④大会議室で見学後の質疑応答（１０分） 

＜報告＞ 

倉庫見学で商品や働いている様子を見ることで、弊社

の仕事内容をより一層理解していただけたと思います。

また質問もたくさんしていただき、より深い学びにつ

ながったと思います。実際に業務用商品を見ていただ

き、家庭で使われている商品と比べて、大きいことに

驚かれていました。また、取引先の飲食店様の話には

親近感を持って頂けました。 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

幹 事 退 任 の ご 挨 拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


